



金 鶏

令和4年4月28日
金沢小学校
学校便り No.2
(文責 三澤)

良いスタートがきれました

新学期がスタートし、早いもので一ヶ月が経とうとしています。

コロナ禍で我慢しなくてはならないことが多い中でも、職員と子どもたちが笑顔で触れ合い、学習に、運動に、遊びに、と元気に生活している様子がかがえ、とても嬉しく思います。そんな子どもたちの様子的一端を少しご紹介します。

元気に 仲良く



天気の良い日には、校庭や小庭でたくさん子どもたちが遊んでいます。

新年度のスタート、新しい学級のスタートということもあり、担任も一緒に遊んでいる姿もよく見かけます。「先生、鬼ごっこやろう！」などと誘っている声も聞かれ、子どもたちも嬉しく思っている様子です。

1年生は、気の合う友だち数人と、遊具で遊んでいる姿もよく見かけます。

ある日、こんな姿を見かけました。

シーソーで遊んでいた1年生の女の子です。自分が先に乗ってしまうと、相手側の座るところが上にあがってしまうので、片足をついて自分の方が低くなりすぎないように、じっと待ってあげていました。座りやすくしてもらった相手の子も、待ってあげた子も、にこにこ、とても良い笑顔で遊んでいて、見ているこちらも、嬉しくなりました。

遊びの中で、友だちとの上手な関わり方や、相手を思いやる気持ちが育っていくことがよく分かる姿でした。このような姿が、全校に広がることを願っています。



図書館も開館。朝読書もスタートしました

図書館の会館準備が終わり、オリエンテーションを行いました。

校舎の一番奥にある図書館ですが、中に入るととても気持ちよく環境整備ができています。

担任と、学校図書館司書の藤森先生とのTT体制で、図書館の使い方や、本の選び方、カードの書き方などを確認していました。

また、「今年は何冊読もうかな？」との問いかけに、目標の冊数を図書カードに書き込み、早速本棚に向かっていきました。

友だちと「この本がおもしろいよ」と紹介しあったり、担任や藤森先生に、「〇〇の本ありますか？」と聞いたりしながら、今年度最初の1冊を借りることができました。





こちらは朝読書。

朝の時間に元気に遊んでいても、何か当番の活動などをしていても、時間になるとさっと教室に入っていく、読書が始まります。担任も、子どもたちも、10分間、本の世界にひたります。低学年での読み聞かせの時に、お話に反応して笑い声がおきたり、何かつぶやきが起きたりする声は聞こえてきますが、それ以外は、校舎内が、しんと静まりかえり、しっとりとした良い空気感に包まれています。

写真は、6年生の、読書の時間が終わった時の様子です。

周囲の友だちが本を片付け始めている中で、あともう少し、と、区切りのよいところまで読んでしまいたかったのでしょうか、座って読み続けている子や、立ち上がりつつも、まだ本から目が離れない

子が数人いました。本当に読みたくて読んでいる、物語に没入している。そんな姿だと感じました。きっと、脳裏では、主人公達が生き生きとしゃべり、動いていたことでしょう。

元気に 仲良く 2 ～いじめ防止について～

ご紹介してきたように、制約のある中ではありますが、元気に新年度のスタートが切れています。これからも、子どもたちが、日々の生活の中で「心を合わせて」、元気に仲良く過ごせること、学校が楽しい場であることを願って、職員も努めて参ります。

過日、新一年生のご家庭に、本校の「いじめ問題対応の基本方針」を配布しました。

これは、本校の「いじめ」に対する姿勢や、未然防止の考え、対策の内容等をお示ししたものです。（ホームページにもアップしてありますので、ご覧ください）

いじめは、決して許されることではありません。その一方で、「どの学級でも、どのお子さんにも起こりうることでもある」ことを念頭に、一人一人のお子さんに寄り添い、気持ちや声を聞く機会を大切にする中で、未然防止に力を入れていきます。また、「みなさんの学校生活調べ」アンケートによる子どもたちの様子の把握、「寺子屋タイム」などを使った担任との個人面談等を通して、いじめの未然防止、早期発見に努めております。

学校が、子どもたちにとって安心な居場所であるよう、全職員で取り組んで参りますので、保護者の皆様も、気になること等ございましたら いつでも学校へご相談ください。

〈 相 談 窓 口 〉

茅野市立金沢小学校

電話 72-3213

三澤 ゆり（校長）

荻原 敏樹（教頭）

清水 明子（養護）

伊東のり子（生徒指導係）

各担任 他

・ 校長室へも遠慮なくご相談ください

一人一人どの子も居心地のいいクラス目指して担任も頑張っていますが、行き届かないところ、お気づきのところ等ありましたら、遠慮なくご相談ください。子どもたちの健やかな成長のために学校と家庭、手を結んで行くことが大切です。校長室はいつでも皆様をお待ちしています。お電話でもよいですし、学校にお越しの際はお気軽に声をかけてください。

楽しく 安全な 連休にしてください

ニュースなどでは、「3年ぶりの、制約のない大型連休」と報道されています。子どもたちも、心待ちにしていると思いますが、発熱、かぜ様症状がありましたら、速やかに受診していただき、休み明けに元気に登校できるよう、ご協力をお願いいたします。また、毎日のリーバーへの入力も、連休中ではありますが、引き続きご協力ください。

お知らせ(運動会について)

現在、5月末に予定どおり実施の方向で準備を始めています。基本的には、「工夫を講じて、行事は可能な限り実施する」考えです。競技内容を工夫し、時間や練習の持ち方等を検討しながら、進めて参ります。状況により、延期等の再検討が必要になる可能性もございますが、ご了解ください。